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En février 2021, Partage et Vie a 
proposé 500 jobs aux étudiants 
au sein de ses établissements, à 
travers une vaste campagne sur 
les réseaux sociaux et dans la 
presse quotidienne régionale.

La pandémie de Covid-19 a en 
effet bouleversé le quotidien des 
Français. Les personnes fragiles, 
accueillies notamment dans les 
EHPAD, et les jeunes ont été parmi 
les plus impactés. À Partage et 
Vie, nous avons la conviction 
que la solidarité intergénération-
nelle peut apporter une réponse 
concrète aux difficultés.

Les jeunes ont exprimé le besoin 
de rompre leur isolement, de 
se sentir utiles, de retrouver des 
interactions sociales, d’avoir un 
job leur permettant de complé-
ter leurs revenus. Les personnes 
âgées accueillies dans nos 
établissements ont eu besoin de 
liens sociaux dans un contexte de 
reprise prudente des visites, des 
animations et des sorties.

Partage et Vie a proposé aux 
étudiants des missions à temps 
partiel compatibles avec leurs 
études, et de venir en renfort sur 
des tâches d’accompagnement 
à la vie sociale et au bien-être : 
organisation des visites en éta-
blissement, programmation des 

rendez-vous avec les familles et 
les visiteurs, vérification du res-
pect des gestes barrières ; aide à 
l’utilisation des outils digitaux et 
de communication à distance ; 
aide au service des repas dans les 
hameaux de vie et en chambre, 
aide à la mobilité et aux activités, 
sous la supervision des équipes.

Les étudiants ont été nombreux 
à nous rejoindre dans toute la 
France. Pour beaucoup d’entre 
eux, cette expérience était le 
premier contact avec le monde de 
l’EHPAD. Cela a pu être un choc 
parfois, une prise de conscience et 
l’occasion de réfléchir à la place 
du grand âge dans notre société 
en tout cas. Cette expérience a 
très souvent été une découverte, 
notamment de la richesse des 
métiers au service des personnes 
âgées. Des vocations naîtront 
peut-être de notre opération 500 
jobs étudiants. Souhaitons-le car 
notre société en a besoin.

Je vous invite à découvrir 
quelques-uns des témoignages 
des étudiants en mission dans les 
établissements de Partage et Vie. 
Bonne lecture ! 

Dominique Monneron 
Directeur général 
de Partage et Vie



Comme je veux travailler dans le 
social, cette expérience m’a beau-

coup apporté. Elle m’a montré la réalité du 
vieillissement et de la dépendance. Mais 
elle m’a aussi montré qu’avec du temps et 
de petits efforts, il était facile d’égayer la 
journée d’un résident en EHPAD. Parfois, 
même une simple discussion pouvait 
faire beaucoup de bien (au résident, 
comme à moi-même !).

GUJAN-MESTRAS

COLLINE

À la lecture de l’annonce, j’ai tout de suite été motivée. C’était présenté d’une façon logique : 
entraide entre les résidents et les étudiants face à la solitude liée à la Covid. La possibilité nous 

était donnée de renforcer une équipe, de participer à quelque chose, de rencontrer des personnes, 
d’aider les autres et de nous sentir utiles. De plus, l’emploi étudiant permettait de s’adapter aux 
contraintes liées à mes études (examens par exemple). Cette expérience professionnelle m’a permis 
de rompre l’isolement dû à la crise sanitaire. Cela a été aussi une expérience de vie car j’ai rencontré 
beaucoup de personnes, avec leurs difficultés, leurs histoires et leurs personnalités différentes. Cela 
a été très enrichissant de pouvoir aider. J’ai pu découvrir l’environnement de l’EHPAD, être en contact 
avec des personnes âgées (ce dont je n’avais pas forcément l’habitude). L’équipe m’a accueillie 
avec bienveillance, ce qui a contribué au bon déroulement de l’expérience.

MONTIGNY-EN-OSTREVENT

MARIE

Cette expérience m’a permis de 
développer des compétences 

professionnelles mais aussi relationnelles 
auprès d’un public auquel j’accorde une 
réelle importance. Cela a confirmé ma 
volonté de continuer dans ce milieu  
professionnel, car je veux devenir cadre 
dans ce secteur. Cette expérience a 
également été une découverte pour moi et 
m’a permis de développer une approche 
particulière auprès des résidents et 
des familles.

CORBEHEM

FANNYCHLOÉ et  
M. PONTIER

ALÈS

DOUAI

HUGO
L’équipe m’a accueillie avec 

bienveillance, ce qui a contribué au 
bon déroulement de l’expérience.

Cette expérience m’a fait connaître 
le monde du travail et différents 

métiers. Elle m’a aidée à améliorer mon 
expression orale pour mes examens. Elle 
m’a fait découvrir les maisons de retraite 
sous un nouvel angle, plus humain et 
vivant.

FELLETIN

ALEXANDRA

J’ai découvert les maisons de 
retraite sous un nouvel angle, 

plus humain et vivant.



J’ai eu l’occasion d’échanger avec 
beaucoup de résidents, notamment 

ceux atteints de la maladie d’Alzheimer. 
Je me suis rendu compte que c’étaient des 
personnes très attachantes et surprenantes.
Mes missions m’ont permis de communiquer 
avec tout le personnel et d’avoir plusieurs 
regards sur les résidents, que ce soit du 
point de vue médical, administratif ou per-
sonnel. Cela m’a fait réfléchir sur mon projet 
professionnel afin de me diriger vers le 
secteur des ressources humaines.

CHERBOURG-EN-COTENTIN

LUCIE

Ce qui m’a motivée : la notion 
de partage, d’entraide, le fait de 

joindre l’utile à l’agréable en effectuant 
un travail à proximité de mon domicile, 
susceptible de m’enrichir humainement et 
professionnellement. J’étais par exemple 
chargée de l’accueil des visiteurs, du 
respect des gestes barrières. J’ai organisé 
des animations, apporté de l’aide aux 
résidents au cours des dîners… Cela a été 
une expérience professionnelle agréable, 
enrichissante et dynamique, avec de la 
rigueur, du respect, des moments de 
partage.

LAMBRES-LEZ-DOUAI

MARIE-PIERRE

J’ai eu envie de me sentir utile 
dans ce contexte difficile de crise 

sanitaire qui a privé les résidents de 
contacts extérieurs. Cette expérience m’a 
permis de développer un sens particulier 
de l’écoute et du soutien, et de faire preuve 
de davantage de patience et d’empathie. 
J’ai également beaucoup appris sur les 
besoins des personnes accueillies et sur 
la manière de gérer des situations 
parfois délicates.

COULOMMIERS

CAMILLE

J’ai un grand-père handicapé et une 
grand-mère en EHPAD. Je vais les 

voir souvent, et je sais que, pour eux, avoir 
de la visite est bénéfique. Je suis titulaire du 
BAFA et je trouvais intéressant de changer 
de public. J’ai pu découvrir les différents 
métiers au sein d’un EHPAD, et ça ne me 
dérangerait pas à l’avenir de travailler dans 
ce type d’établissement. Cela m’a également 
apporté une expérience pour mes études. Je 
suis actuellement en licence administration 
économique et sociale, et gérer les relations 
avec les familles m’a donné de l’assurance 
pour faire face aux publics que je rece-
vrai dans mon futur métier.

CORBEHEM

JUSTINE

C’était une 
expérience 

professionnelle 
agréable, 

enrichissante, 
dynamique, avec 

de la rigueur, 
du respect, des 

moments de 
partage.

JOHAN ET  
MME OZOUF

DIEPPE

JOHAN BASTIEN ALICIA PIERRE LOUISE SARAH

DIEPPE



Ce qui m’a motivée à postuler ? 
L’entraide intergénérationnelle, le 

contact humain perdu à cause de la crise 
sanitaire. J’ai aidé les résidents dans leur 
quotidien. J’ai organisé quelques anima-
tions et j’ai surtout accueilli les visiteurs. 
Cette expérience m’a permis de me socia-
biliser, de vaincre ma timidité. Elle m’a 
aussi permis d’en apprendre davan-
tage dans le domaine de l’animation.

COULOMMIERS

CÉLIA

L’idée d’apporter un soutien aux résidents dans une période aussi difficile que la pandémie m’a 
beaucoup plu. Sortir d’une routine étudiante compliquée et faire quelque chose « d’utile », de 

concret, a été aussi moteur. 
J’ai apporté (je l’espère) un peu de joie de vivre et de nouvelles idées afin de divertir le plus possible 
nos aînés. Aux côtés de l’équipe d’animation, nous avons fait des activités intérieures ou extérieures 
en groupe, ainsi que des activités individuelles comme la lecture de biographies, la mise en place 
d’ateliers photo, musique, peinture…
Cela a été sincèrement une magnifique expérience qui m’a apporté plein de choses, humainement.  
J’ai noué des relations fortes avec des résidents auxquels je suis très attachée. J’ai gagné en com-
préhension, observation, compassion. Que du positif. Et bien sûr, j’ai pu rencontrer des personnes 
formidables parmi les autres étudiants et collègues ! 

DIEPPE

SARAH
LAMBRES

CHARLOTTE, MARIE-PIERRE ET CÉLIAN
J’ai noué des relations fortes 
avec des résidents auxquels 

je suis très attachée.

MONTBÉLIARD

ZOÉ

Avec le confinement, j’étais en perte 
de confiance dans mon projet univer-

sitaire. Je voulais abandonner mes études 
de manipulatrice radio. À la résidence, j’ai 
contribué aux animations : pâtisserie (une 
passion pour moi), loto, concours floral… 
Je suis aussi intervenue à l’unité de vie La 
Roseraie (maladies neurodégénératives), 
où j’ai eu l’idée de créer un memory. Cette 
expérience m’a apporté de la confiance. 
J’ai vaincu ma timidité et cela grâce à toute 
l’équipe du Val des Roses qui m’a accom-
pagnée depuis le début. J’ai adoré ces trois 
mois. De ce fait, j’ai décidé de me porter 
bénévole durant juillet et août afin de 
continuer l’animation.

DUNKERQUE

MARIE

C’est l’environnement très familial 
qui m’a motivée à postuler. Cette 

expérience a été pour moi bénéfique car 
elle m’a permis de me rendre compte que 
ce milieu me correspondait davantage 
que les études que j’avais entreprises. 
J’ai donc décidé de changer de voie, car 
ces trois mois au sein de l’EHPAD ont été 
pour moi un plaisir. C’était formidable de 
se lever chaque matin en ayant hâte d’aller 
travailler, pour retrouver les résidents 
et les familles qu’on a l’impression de 
connaître depuis des années à force 
de les voir chaque jour. 

VAUVERT

DÉBORAH



Cette expérience m’a apporté 
tellement de choses… Il y a des 

personnes merveilleuses à rencontrer, à 
écouter… Je me suis demandé si j’avais 
bien choisi ma voie. Le contact avec les 
personnes âgées, les jeux, les discus-
sions : on crée une attache formidable. 
Je dirais que ça m’a boostée. C’est une 
expérience à vivre, à prolonger et à 
refaire.

DUCOS

NATHANAËLLE

Au sein de l’établissement, j’ai 
occupé des missions d’accueil, d’ac-

compagnement et d’animation. J’apportais 
de la jeunesse et de l’échange. J’ai aussi 
contribué à un projet Montessori. Nous 
avons représenté les résidents à travers 
des portraits chinois. Cette expérience 
m’a apporté des connaissances quant 
au travail d’équipe. Elle m’a aussi appris 
la patience et à adopter des moyens de 
communication adaptés aux besoins 
des résidents.

DOUAI

CHARLOTTE

J’avais besoin de me sentir utile durant cette période compliquée et quand je vois la joie des 
résidents lorsqu’on est avec eux, je me dis que la mission est amplement remplie. Je souhaite 

remercier tout le personnel, la direction et les résidents pour l’accueil qui nous a été fait.
Je ne savais pas encore à quel point cette expérience allait me marquer. On m’a souvent dit que ça 
devait être ennuyant pour des jeunes d’une vingtaine d’années d’être là, aux côtés de personnes 
âgées. Sachez que c’est l’expérience la plus enrichissante que j’aie vécue jusqu’à présent. Grâce aux 
résidents des Grands Chênes, je me suis sentie utile et appréciée pour ce que je faisais. J’ai passé des 
moments inoubliables, que ce soit lors de discussions, lors de balades ou encore lors de jeux. Merci à 
eux pour cette leçon de vie et ces jolis souvenirs que je n’oublierai jamais. J’espère pouvoir venir 
leur rendre visite de temps en temps.

JOUÉ-LÈS-TOURS

NOÉMIE

Cette expérience a été enrichissante 
professionnellement et sociale-

ment. Elle m’a permis de rompre avec les 
stéréotypes que j’avais sur ce milieu. J’ai 
aussi rencontré un personnel formidable 
et chaleureux. Il faut également souligner 
que mon cursus d’études en sciences 
sociales valorise les expériences en milieu 
d’hébergement, de santé et d’accompa-
gnement. Enfin, comme je suis étudiante, 
cette expérience m’a été d’une grande aide 
économique. En conclusion, travailler pen-
dant trois mois dans cet EHPAD m’a 
été bénéfique sur tous les points.

LA TRINITÉ

LAËTITIA

C’est l’expérience  
la plus enrichissante que  

j’aie vécue jusqu’à présent.

MARIE
DUNKERQUE

DIEPPE

C’est une expérience à vivre,  
à prolonger et à refaire.



Cette expérience a redonné un 
peu de sens à mon quotidien, en 

me permettant de recommencer à voir 
du monde, de passer du temps avec les 
résidents qui en avaient tout autant besoin 
que moi, et en faisant en sorte de les faire 
sourire un maximum pour égayer leurs 
journées du mieux que je pouvais ! Venir 
trois fois par semaine à la résidence m’a 
fait très plaisir, et j’ai été heureuse de 
partager ce plaisir avec eux.

JOUÉ-LÈS-TOURS

CHLOÉ

Ce qui m’a motivée particulièrement, 
c’est de travailler avec les per-

sonnes âgées. Aider les personnes âgées 
est pour moi bien davantage qu’un métier. 
Il s’agit d’une vocation. Cette expérience 
m’a apporté des compétences profession-
nelles mais, avant tout, de la confiance 
en moi. J’ai réalisé que j’étais légitime et 
tout à fait capable. J’ai eu la chance de 
rejoindre un groupe très soudé et bienveil-
lant qui m’a sans cesse encouragée. Cela 
m’a énormément boostée tout au long 
de cette expérience.

LA TRINITÉ

CHRISTA

Mes missions ont été multiples. Je me suis occupé par exemple des animations le week-end. 
J’ai aussi réalisé auprès des résidents des sondages et je suis allé à leur rencontre dans la 

journée pour discuter. J’ai mis en place, avec la collaboration de l’animatrice et de certains résidents, 
« l’atelier des plantes ». Je dirais que j’ai apporté de la joie et de la bonne humeur !
J’ai appris à hiérarchiser mes tâches. La réalisation de mes projets et les compliments des résidents 
m’ont apporté de la confiance en moi. Ce job a vraiment été bénéfique et m’a aidé dans mon  
développement personnel. J’avais déjà par mon expérience personnelle une affection pour nos 
aînés et ce travail m’a permis de me rendre compte que j’ai pour eux un véritable attachement.

LATTES

MATTÉO

Les aspects humains et organisa-
tionnels m’ont beaucoup apporté. 

Cette expérience a été bénéfique à court et 
à long terme pour moi. J’ai été accueillie 
dans une très bonne structure, dotée d’une 
très bonne organisation et d’une direction 
disponible, à l’écoute, accueillante. Cela 
a confirmé mes choix professionnels.

DUCOS

MILÈNA MAUREEN
ALÈS

Je dirais que j’ai apporté  
de la joie et de la bonne humeur !

MATHIEU
ALÈS

Cette expérience a confirmé  
mes choix professionnels.



Je suis étudiante en neuropsycho-
logie. J’ai décidé de postuler afin 

de me forger une nouvelle expérience. De 
plus, en cette période difficile, j’ai trouvé 
la demande de la Fondation très intéres-
sante. Cette expérience professionnelle 
et humaine m’a permis de compléter mes 
connaissances dans l’accompagnement 
d’un public cérébrolésé. J’ai vraiment 
apprécié de travailler avec une équipe plu-
ridisciplinaire bienveillante, impliquée et 
volontaire. Et en étant au quotidien auprès 
des résidents, j’ai acquis des connais-
sances sur le métier d’éducatrice 
spécialisée.

LOOS

ADELINE

Cette expérience a été enri-
chissante. Elle m’a apporté des 

réponses concernant mon projet pro-
fessionnel. J’ai pris confiance en moi en 
présentant mes idées et propositions d’ac-
tivités lors des réunions de transmission. 
J’ai pu être autonome dans l’organisation 
de mon travail. Enfin, j’ai acquis une 
indépendance financière complète.

LUSIGNY-SUR-BARSE

BLAISE

J’avais besoin d’un poste totale-
ment différent de ma formation afin 

d’ouvrir le champ de mes connaissances. 
J’avais également besoin de relationnel 
et de travailler pour financer mes études. 
Je ne connaissais pas du tout ce milieu. 
Mon rôle a été de proposer des anima-
tions ludiques aux résidents (activités 
manuelles, intellectuelles, physiques…). 
J’ai appris l’écoute, la rigueur et à 
peser davantage mes mots.

LE VERSOUD

AMANDINE

Ce qui m’a motivée, c’est de 
pouvoir donner de mon temps à 

des personnes qui avaient besoin de moi, 
tout en gagnant un peu d’argent. Grâce à 
cette expérience, je me suis responsabili-
sée. J’ai appris à travailler en équipe. J’ai 
aussi appris à m’adapter aux personnes 
que j’avais en face de moi et à composer 
avec leurs difficultés (motrices, verbales, 
mentales). Mais surtout, j’ai pu nouer 
des liens et être utile.

MONTBÉLIARD

JUDITH

Cette expérience a été très enrichissante sur le plan relationnel. Elle m’a beaucoup aidé à sortir 
de ma solitude car en arrivant en France je ne connaissais personne. Les professionnels m’ont 

aidé et se sont montrés très accueillants et gentils avec moi. Les personnes accueillies m’ont fait 
confiance, se sont confiées à moi et ont facilité mon intégration. J’ai appris beaucoup de choses : 
jouer de la derbouka en atelier, prendre des photos… Cette expérience m’a fait grandir.

PARIS 12

OUALID

ÉLISA
COULOMMIERS

Les personnes accueillies m’ont 
fait confiance, se sont confiées à 

moi et ont facilité mon intégration.

CHARLOTTE
DUNKERQUE

J’ai pris confiance en moi  
en présentant mes idées et 

propositions d’activités  
lors des réunions.



Mes parents travaillant tous deux dans le secteur social, j’y ai été sensibilisée et attentive 
depuis mon plus jeune âge. Ainsi, venir en aide à un organisme comme la Fondation Partage 

et Vie m’attirait beaucoup. La MAS Clément Wurtz organise chaque année une fête de l’été. J’ai tenu 
le rôle d’organisatrice de cette soirée en prenant tout en charge : recherche de DJ, recherche de 
partenaires pour des lots de tombola, communication avec les familles, organisation de la logistique, 
décors/déguisements/maquillage, activités, buffets…
En parallèle, j’ai eu un rôle d’animation en participant aux activités avec les résidents et en passant du 
temps avec eux tout au long de la journée.
Ce job étudiant m’a évidemment beaucoup apporté humainement parlant. J’ai adoré, tout simplement. 
La vie au quotidien avec les résidents m’a énormément plu, et l’équipe de l’établissement a  
été géniale. C’était une super expérience ! Je pense pouvoir, entre autres, trouver des réponses à 
mes questions concernant mon orientation professionnelle grâce à ce job étudiant.

PARIS 13

VALENTINE

Je recherchais un job étudiant 
me permettant de travailler et 

de suivre mes études. Nous avons pu 
ensemble trouver les bons créneaux 
permettant cela. L’EHPAD de Pléchâtel est 
également proche de mon lieu d’habi-
tation. J’ai déjà travaillé dans ce type 
de structure et je souhaitais continuer à 
travailler avec les personnes âgées. Cette 
expérience a permis un vrai échange avec 
les résidents et avec leurs familles. Nous 
avons pu travailler en collaboration 
avec les différents soignants.

PLÉCHÂTEL

MARION

Ce qui m’a conduit à postuler, c’est 
d’une part l’opportunité d’avoir un job 

étudiant flexible qui s’adapte à mes horaires 
et, d’autre part, la possibilité de voir ce qu’il 
se passe dans les EHPAD. Cette expérience 
m’a permis d’avoir des discussions très 
sympathiques avec les résidents, de décou-
vrir la charge de travail des soignants et 
m’a donné un coup de pouce financier 
pour ma vie d’étudiant.

NOYAREY

NICOLAS

MONTIGNY-EN-OSTREVENT

MARIE, MME LEBLOIS ET THÉO

MÉLODIE
ALÈS

Venir en aide à un organisme 
comme la Fondation Partage  

et Vie m’attirait beaucoup.

Les liens que je pourrais nouer 
avec les résidents m’ont motivée à 

postuler à l’EHPAD Arthur Gardiner. Cette 
expérience a été très riche par son côté 
humain, les rencontres qu’elle a pu m’ap-
porter et les leçons de vie de certains 
résidents.

DINARD

COLINE

Cette expérience  
a été très riche  

par son côté humain.



Lorsque j’ai lu l’annonce et vu les différentes missions proposées, j’ai immédiatement postulé 
car cela correspondait, sur certains plans, à mes ambitions professionnelles et à mon parcours 

scolaire. Je souhaite devenir psychologue du travail. Ma mission principale dans l’établissement a été 
d’accompagner les personnes âgées lors du remplissage des enquêtes de satisfaction.
Ce job m’a permis de découvrir la réalisation d’entretiens individuels qui constituent l’une des 
missions primordiales du métier de psychologue du travail. Avoir des contacts avec les résidents et 
le personnel et discuter avec eux a vraiment été agréable. Je garderai de très bons souvenirs de 
cette expérience.

DUNKERQUE

SARAH

Cette expérience m’a apporté un 
contact avec la vie « réelle » : le  

travail. Les résidents eux-mêmes, par 
leurs expériences personnelles, m’ont 
amené à changer mon point de vue sur 
certaines choses et cela m’a fait mûrir 
un peu plus, dans un certain sens. Cela 
m’a évidemment aussi apporté une 
expérience professionnelle.

LAMBRES-LEZ-DOUAI

CÉLIAN

J’ai postulé car les missions propo-
sées m’intéressaient vraiment. Cette 

expérience ne m’a apporté que du positif 
pour la suite. Grâce à ce job étudiant, j’ai 
développé de nombreuses compétences 
comme l’autonomie, la gestion des priori-
tés… Il m’a permis d’acquérir une première 
expérience dans le monde du travail. Il m’a 
également permis de toucher un salaire  
qui m’aide beaucoup pour la vie 
étudiante.

CHERBOURG-EN-COTENTIN

PAULINE

ALEXIA AMANDINE

JULIE

JACOB-BELLECOMBETTE LE VERSOUD

ALÈS

Je garderai de très bons 
souvenirs de cette expérience.

Je pense avoir apporté une pré-
sence humaine et de l’attention que 

les soignants (débordés) n’ont pas toujours 
le temps d’offrir aux résidents. J’ai déve-
loppé un sens de l’écoute active et mon 
empathie. J’ai appris à avoir un regard 
bienveillant sur les gens qui m’entourent. 
Mais surtout cette expérience m’a permis 
de faire des rencontres avec des per-
sonnes attachantes et inspirantes.

COULOMMIERS

PRISCILLE

J’ai appris à avoir  
un regard bienveillant  

sur les gens qui m’entourent.

Cette expérience  
m’a fais mûrir.



J’ai ressenti le besoin de donner de mon temps pour aider les autres. J’ai principalement aidé 
les animateurs. J’ai pu intégrer de nombreux projets et co-animer une visite virtuelle du musée 

d’Orsay. J’ai fait beaucoup de photos, rédigé des portraits de résidents et j’ai pu aider à la réalisation 
du magazine de l’établissement. Je pense que cette expérience m’a offert une grande ouverture sur 
le monde. Les nombreux échanges que j’ai pu avoir avec les personnes âgées m’ont énormément 
apporté.

DUNKERQUE

CHARLOTTE

Le matin, ma mission était d’orga-
niser des animations afin d’apporter 

aux résidents une compagnie, un sou-
rire, des moments de joie et de partage. 
Puis, chaque après-midi, j’étais chargé 
d’accueillir les familles des résidents. 
Cette expérience m’a beaucoup apporté sur 
le plan humain. Ces trois mois à travail-
ler aux côtés de nos aînés m’ont aidé à 
surmonter mes peurs, m’ont permis d’être 
plus avenant, plus à l’écoute et de 
prendre plus facilement la parole.

MONTIGNY-EN-OSTREVENT

THÉO

Ce qui m’a motivé : faire quelque chose pendant la crise de la Covid-19 et rompre l’isolement 
qui nous touchait particulièrement ; la possibilité d’allier cours (à distance) et travail à l’EHPAD 

avec des horaires flexibles et souples ; avoir un salaire durant trois mois avant l’été pendant une 
période de crise où les jobs étudiants se faisaient, et se font toujours, rares.  
Les missions confiées étaient séduisantes et je voulais découvrir un secteur d’activité que je ne 
connaissais pas. Mon rôle : participer aux actions d’animation, être quotidiennement aux côtés des 
résidents, les aider, les stimuler. J’ai notamment géré de A à Z un projet (« Moments de vie ») en 
collaboration avec un photographe professionnel et un musée de la région dieppoise.
Cette expérience m’a tout d’abord apporté une expérience professionnelle supplémentaire sur mon 
CV. D’un point de vue relationnel, j’ai beaucoup gagné en empathie et en patience en étant quotidien-
nement aux côtés des résidents. Et surtout, elle m’a permis de tisser avec des résidents et le 
personnel des liens qui continueront d’évoluer même après la fin de mon contrat.

DIEPPE

PIERRE

Cette expérience m’a donné la pos-
sibilité de connaître la réalité du 

monde professionnel au sein d’un EHPAD 
et de m’y adapter en toute modestie. J’ai 
pu nouer des relations amicales avec la 
majorité des résidents en partageant avec 
eux leurs moments de joie mais aussi de 
tristesse. Cette expérience m’a apporté 
beaucoup sur le plan humain et j’en 
suis très reconnaissante.

MONTBÉLIARD

SOUHAILA J’ai beaucoup gagné en 
empathie et en patience en 
étant quotidiennement aux 

côtés des résidents

Cette expérience m’a offert une 
grande ouverture sur le monde.

ANA ET COLLINE

VICTORINE ET 
MME NORMAND

GUJAN-MESTRAS

LE PLESSIS-ROBINSON



C’est l’opportunité d’avoir un travail à 
la sortie de mes études et d’acquérir 

un maximum d’expérience qui m’a motivé 
à postuler. Je suis éducateur APA et mon 
rôle a été de contribuer au maintien des 
capacités physiques des résidents par la 
pratique d’activités physiques adaptées, 
et au maintien de leur santé mentale. J’ai 
aussi développé des ateliers de prévention 
(chutes…) en lien avec l’ergo et la kiné. 
Ce job m’a apporté une bonne expérience 
professionnelle car je suis jeune diplômé. 
J’ai appris notamment à encadrer un 
groupe de résidents sur une activité.

DIEPPE

BASTIEN

J’ai postulé pour découvrir un nou-
vel univers et avoir un complément 

de salaire dans ma vie étudiante. Mes 
missions étaient principalement centrées 
sur les animations, surtout sur celles liées 
au sport (gym douce, volley adapté). J’ai 
également imaginé une activité slam/rap 
qui s’est transformée en un projet d’éta-
blissement qui a eu beaucoup de succès 
sur la chaîne YouTube de la Fondation 
Partage et Vie ! J’ai gagné en patience  
et en écoute de l’autre. C’est aussi une 
nouvelle expérience sur mon CV.

DIEPPE

JOHAN

Au départ de cette aventure, j’avoue 
que j’avais des appréhensions, mais 

elles furent vite balayées. Cette expérience 
enrichissante m’a appris énormément. Moi 
qui avais ce besoin de me sentir utile, de 
faire quelque chose qui ait du sens, je m’y 
suis vraiment retrouvé. Les histoires des 
résidents, leurs parcours me sont apparus 
comme un modèle, une leçon de vie 
formidable.

JOUÉ-LÈS-TOURS

ALEXANDRE
DIEPPE

PIERRE ET MME LAHAUT

SARAH
PARIS 12

Ce job m’a  
apporté une 
bonne expérience 
professionnelle 
car je suis jeune 
diplômé. 

Moi qui avais ce besoin  
de me sentir utile, de faire 

quelque chose qui ait du sens,  
je m’y suis vraiment retrouvé.



Reconnue d’utilité publique,  
la Fondation Partage et Vie est 
un acteur non lucratif majeur des 
secteurs médico-social et sanitaire. 
Gestionnaire de 122 établissements, 
elle agit contre toutes les formes  
de dépendance liées à l’âge,  
à la maladie ou au handicap,  
et œuvre pour l’autonomie sociale.
 
Remerciements à tous les jeunes, 
résidents et collaborateurs qui, 
ensemble, ont fait de l’opération  
500 jobs étudiants une belle 
expérience de partage  
et de découverte mutuelle.
Remerciements à nos partenaires  
de restauration, API et Restalliance,  
qui ont apporté leur soutien.
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